

Betreff:

Taubenplage in Frauenstein [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Es wird beantragt, dass das Ordnungsamt im Einvernehmen mit dem Umweltamt geeignete Maßnahmen zur Eindämmung der Taubenplage in Frauenstein eruiert und anschließend einleitet.

Begründung:

Insbesondere in den Bereichen

- Friedhof / Im Weingarten / Am Hermannsberg
- Quellbornstraße zwischen TVF-Turnhalle und Europa-Weinberg
- Wohngebiet zwischen oberer Kirschblütenstraße und Parkplatz am Sportplatz

ist eine signifikante Vermehrung von Tauben zu verzeichnen. Da natürliche Feinde kaum oder gar nicht vorhanden sind, ist ohne die Einleitung von Gegenmaßnahmen mit einem weiteren Anstieg der Bestände zu rechnen.

Das Problem der Taubenplage ist in Frauenstein erst seit ein paar Jahren evident. Den aus der Vermehrung der Bestände resultierenden negativen Auswirkungen (insbesondere zunehmende Verunreinigung von Dächern und anderen Flächen sowie Verdrängung von Singvögeln) ist dringend entgegenzuwirken. Anderenfalls muss mit einer kontinuierlichen Verschlimmerung der Situation gerechnet werden.

Wiesbaden, 21.06.2017